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Protokoll 
 

Gegenstand / Objekt Datum / Zeitdauer / Ort Autor 

30. Generalversammlung 25.01.2022 20.30- 21.50 Uhr 
Rest. Bären Sand 
Schönbühl 

Pesche Bühlmann 

 

Zeichenerklärung  = Information  = Abstimmung 
 

Art Betrifft 

 

1) 
 

 

 

Begrüssung / Mitteilungen 
 
Vorbemerkung des Protokollführers: Funktionsbezeichnungen sind einfachheitshalber in 
der männlichen Form beschrieben und  beinhalten selbstverständlich auch die weibliche 
Form. 
 
Anja als Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder und dankt für ihr Erscheinen. Sie 
erörtert die Resultate der letzten Generalversammlung, welche schriftlich erfolgte; dieses 
„Protokoll“ ist auf der Homepage aufgeschaltet. 
 
 
Anwesend: gemäss Präsenzliste: 
 Anja Poltermann, Mary Jaggi, Silvia Stähli, Joëlle Bühlmann, 
 Annemarie Grütter, Claudia Holzer, Andrea Vaterlaus, Peter Bühlmann,  
 René Holzer, Herbert Grütter, Lorenz Jaggi, Bastian Poltermann 
Entschuldigt: Regine Reber, Irène Schmid, Vaterlaus Doris, Roggli Beat,  
 Vaterlaus Peter 
 

 

2) 
       

   

 

Wahl der Stimmenzähler 
 
Lorenz Jaggi wird von Anja vorgeschlagen und einstimmig gewählt 
 

 

3) 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

Jahresberichte 2021 
 
Die beiden Jahresberichte werden verteilt. 
 
3.1 Des Präsidenten 
 Anja Poltermann stellt ihren Jahresbericht vor; er wird einstimmig genehmigt 
  
3.2 Des Technischen- und Übungsleiters 
 Pesche Bühlmann erörtert seinen Bericht; auch dieser wird einstimmig genehmigt. 
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4) 
 

 

 

Mutationen 2021 
 
Eintritte: Christine Ryser 
 
Austritte: Monique Bühlmann, Regine Reber 
 
Streichung: Claudia Boss 
 
Per 31.12.2021 setzt sich unsere Ortsgruppe aus 25 Aktivmitgliedern, 8 Familienmitgliedern 
und 1 Ehrenmitglied zusammen. Ergibt ein Total von 34 Mitgliedern. 
Ausserdem haben wir noch 1 Passivmitglied und 3 Gönner im OG-Boot. 
 

 

5) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 

 

 

Jahresrechnung 2021 
 
5.1 Präsentation 
 
Mary Jaggi lässt ihre Jahresrechnung 2021 mit Budget 2022 verteilen und erörtet die 
einzelnen Posten. 
Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von 41.50 ab. Das Vermögen per 31.12.2021 
beläuft sich auf 7’105.95. 
 
5.2 Bericht der Rechnungsrevisoren 
 
Die Revisoren Andrea Vaterlaus und Claudia Holzer haben am 13. Januar 2022 die 
vorliegende Rechnung geprüft. Sie bestätigen die Richtigkeit der Buchungen und loben   
die einwandfreie Rechnungsführung. Die Revisoren danken der Kassierin und beantragen 
Genehmigung der Rechnung 2021. 
 
5.3 Abnahme der Jahresrechnung 
 
Einstimmig wird die Jahresrechnung 2021 angenommen. 
Mary wird für ihre Arbeit gedankt. 
 
5.4 Déchargeerteilung an den Vorstand 
 
Einstimmig wird dem Vorstand  Décharge erteilt und entlastet ihn für das vergangene 
Vereinsjahr. 
 

 

6) 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

Budget 2022 
 
Das von Mary präsentierte Budget weist einen Verlust von 490.00 auf. 
 

Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
6.1 Jahresbeitrag 2023 
 
Die Jahresbeiträge für 2023 bleiben unverändert. 
CHF 35.00 pro Aktivmitglied sowie  
CHF 20.00 pro zusätzliches Familienmitglied. 
Die Versammlung nimmt die vorgeschlagenen Jahresbeiträge einstimmig an. 
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7) 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Wahlen 
 
Vorgängig hält Mary eine Laudatio an Pesche für seine geleisteten Dienste als 
Technischer- und Übungsleiter; er wird mit einem Präsent der OG Bern und persönlich von 
Annemarie und Mary geehrt. 
 
Anja will für weitere 2 Jahre als Präsident amtieren. 
 Sie wird mit Applaus einstimmig wiedergewählt. 
 
Mary stellt sich für die nächsten 2 Jahre als Kassier zur Verfügung. 
 Sie wird mit Applaus einstimmig wiedergewählt. 
 
Silvia und Pesche stellen sich für weitere 2 Jahre zur Verfügung. 
 Sie werden beide mit Applaus einstimmig wiedergewählt 
 
Leider hat Bastian per Ende 2021 seinen Rücktritt eingereicht; Mary ehrt auch ihn mit einer 
Laudatio und übergibt ihm ein Präsent als Dankeschön für seine geleisteten Dienste als 
Sekretär. 
Leider konnte kein Ersatz für ihn gefunden werden; auf die Frage in die Versammlung ob 
jemand Lust und Interesse hat kamen keine Vorschläge. 
Deshalb werden Mary und Pesche die Arbeiten des Sekretärs bis auf weiteres zusammen 
ausüben  
 
Die Revisoren Claudia und Andrea werden erneut für 2 Jahre gewählt mit Verdankung 
ihrer Dienste.. 
 

 

8) 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

Ehrungen 
 
Für die Vereinsjahre 2020/2021 stehen 7 Ehrungen an. 
 
2020: 
Portner Gehring Chantal 20 Jahre abwesend 
Grütter Annemarie 15 Jahre Briard Tasse mit süssem Inhalt 
Jaggi Lorenz 15 Jahre Briard Tasse mit süssem Inhalt 
 
2021: 
Gerber Katharina 20 Jahre abwesend 
Holzer Claudia 20 Jahre Gutschein anstelle eines „Rostbriards 
Holzer René 20 Jahre Gutschein anstelle eines „Rostbriards 
Grütter Herbert 15 Jahre Briard Tasse mit süssem Inhalt 
 

 

9) 
 

 
 
 
 

 

 

Jahresprogramm 2022 
 
Der Vorstand präsentiert an dieser Stelle kein Jahresprogramm und fordert die 
Versammlung auf Vorschläge/Ideen vorzubringen. 
- Renè Holzer findet dass in der OG mind. 3 bis 4 Anlässe im Jahr stattfinden sollten.  
  Er setzt ein Zeichen und wird eine Wanderung Anfangs Mai 2022 organisieren, inkl.  
  Verpflegungsmöglichkeit. 
- Annemarie Grütter informiert über das in Niederbipp stattfindende Donnerstagstraining 
  (14 Uhr HS Ziegelhütte) welches allen Briardfreunden offen steht. 
- Dazu finden vom SBBC verschiedene Anlässe statt welche auch im Jahresprogramm 
  aufgenommen werden sollten (GV , Clubshow,…) 
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10) 
 
 
 

 

Anträge 
 
- Vorstandes keine 
- Mitglieder keine 
 

 

11) 
 
    

 

 

Generalversammlung 2023 
 
Die 31. Generalversammlung der OG Bern wird am  
Dienstag, 24. Januar 2023, im Restaurant Bären, Sand, Schönbühl stattfinden. 
 

 

12) 
 
 
 
 
 

 

Verschiedenes 
 
Anja informiert über Anlässe des SBBC: 
- die GV des SBBC findet am 3. April 2022 statt; Infos siehe Homepage SBBC 
- die 2021 verschobene Clubshow soll an Pfingsten, 4. & 5. Juni 2022 in Niederbipp  
  (HS Ziegelhütte) durchgeführt werden; gleichzeitig ist die jährliche Ankörung vorgesehen 
  (Details siehe Homepage) 
- die letztes Jahr durchgeführten „Briardtage“ sollen auch im 2022 an 4 Tagen durchgeführt 
  werden, Details werden noch ausgearbeitet. 
 
Anmerkung von Lorenz Jaggi bei der Budgetbesprechung: Lorenz als Revisor für die IGKO 
weist auf das schon wieder sehr grosse Vermögen der Vereinigung hin und bemerkt dass 
seine Hinweise an den IGKO-Vorstand auf „taube Ohren“ stossen, es wäre aus seiner Sicht 
sinnvoll dieses Vermögen zu vermindern. 
 
Anja schliesst die Versammlung und dankt allen fürs Erscheinen. Sie wünscht eine gute 
Heimfahrt. 
 

 
 
 
 

 
Steffisburg, 02 Februar 2022 
Der Protokollführer 
Pesche Bühlmann 

 

 


